

Un total de treinta estudiantes y cuatro docentes de la Unidad Educativa Santa Luisa Marillac, de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, viajarán mañana a la ciudad de Londres, gracias al programa de Estudios Internacionales del Instituto de Idioma Inglés de Copei, que brinda asesoría académica a la entidad a través del convenio existente desde hace 10 años.

La rectora de la Unidad Educativa, Lcda. Lupe Garay señaló que las estudiantes que viajarán son de los niveles de Décimo, primero, segundo y terceros de bachillerato y estudiarán inglés en el Mayflower College, mientras que los docentes perfeccionarán su inglés en el Mayflower University; ambas instituciones están ubicadas en la ciudad de Plymouth (Inglaterra).

“Las estudiantes fueron seleccionadas debido a su alto rendimiento; y durante un mes recibieron clases de refuerzo en la institución para perfeccionar el inglés británico”, expresó la Lcda. Garay.